

Revue annuelle 2020

Lors de l'assemblée générale du 19 septembre 2019 à Berne, Giacomo Montagna a été élu président. Nous connaissions ses points forts, qu'il peut utiliser dans l'intérêt de pretac+ Suisse, mais aussi qu'il sera à New York pour poursuivre sa formation. La présidence est donc stratégiquement occupée, tandis que Chrystèle Schoenlaub et l'écrivain se sont occupés de l'opérationnel.

Le projet initial de lancer un pilote à Genève ainsi qu'à Zurich a dû être rapidement abandonné. Trop de ressources, tant financières que managériales, auraient été immobilisées. Étant donné qu'un groupe actif travaillait déjà à Genève et que des dons importants avaient été reçus pour Genève, le conseil d'administration a décidé de donner la priorité au projet de Genève et d'attendre pour d'autres activités en Suisse.

Tous les efforts ont donc été concentrés sur le projet de Genève. Outre les difficultés bien connues de la pandémie de Corona, le projet de Genève était le premier pour la découverte des mains, qui devait être réalisée selon une nouvelle norme pour être diffusée dans d'autres pays. Non seulement les contrats et les documents devaient être adaptés aux conditions genevoises ou suisses, mais les processus n'étaient pas encore parfaits. En outre, *discovering hands*® n'avait pas la capacité suffisante pour soutenir le projet de Genève en 2020. Cependant, cela s'est grandement amélioré depuis janvier 2021, le soutien est là.

Ainsi, Chrystèle Schoenlaub et l'écrivain étaient entièrement occupés par le pilote. Mais comme nous le verrons ensuite dans le rapport de l'Association de Genève, cela en valait la peine.

Toujours à la fin de l'automne 2019, nous avons pensé qu'il suffirait qu'une seule section de pretac+ soit fondée pour le projet pilote à Genève, afin de pouvoir introduire la méthode de découverte des mains® sous l'égide de pretac+. Cependant, il est

rapidement apparu que la décision défavorable des autorités de la ville de Zurich de ne pas reconnaître pretac+ CH comme une organisation à but non lucratif était un obstacle majeur à la levée de fonds. C'est pourquoi pretac+ Genève a été fondée en novembre 2019. Et en effet, l'autorité fiscale de Genève a reconnu le statut d'organisme à but non lucratif de pretac+ Genève.

Néanmoins, pretac+ CH agit comme une organisation parapluie et toute l'infrastructure servant le projet actuel de Genève est fournie de manière centralisée par pretac+ CH. Cela inclut, la comptabilité, la site web, le newsletter, le service de courrier électronique avec les adresses courriel [pretac.ch](mailto:info@pretac.ch) ou la plateforme de collaboration SharePoint et MS Teams. Ceci dans le but de pouvoir l'utiliser pour d'autres projets en Suisse.

Pas à pas - d'abord le projet pilote de Genève, puis dans d'autres cantons suisses.

Grâce aux succès et aux expériences de Genève, nous regardons l'avenir avec espoir et croyons en l'idée de *discovering hands*®.

Marcel Niederer



info@pretac.ch



<https://www.pretac.ch>



IBAN CH46 0840 1000 0633 9442 1
Migros Bank AG, Clearing 8401,
pretac+ verein für taktile vorsorge
schweiz